

Wir sind Umweltschule in Europa - 2013



Zum zweiten Mal durften die Schüler der Freien Grundschule Bröbberow die Auszeichnung "Umweltschule in Europa/ Internationale Agenda 21-Schule" in Empfang nehmen. Insgesamt verdienten sich 28 Schulen in MV am 05.09.13 den Titel durch ihre Umweltprojekte. Die Auszeichnung wird an Schulen verliehen, die sich im Laufe eines Schuljahres erfolgreich für die Bildung einer

nachhaltigen Entwicklung eingesetzt haben. An dem Projekt beteiligten sich international ca. 9000 Schulen aus 42 Staaten. In Deutschland nehmen weit über 500 Schulen aus 10 Bundesländern teil. Mit der Auszeichnung verbunden, ist die Vergabe einer Urkunde, eines Stempels und einer Flagge.

Die Auszeichnungsveranstaltung wurde von der Regionalen Schule in Dargun ausgerichtet. Als kleines Dankeschön erhielten die Kinder Umweltbücher. Nach dem Aufbau unseres Informationsstandes hatten die Schüler Gelegenheit, sich die Projekte der anderen Umweltschulen anzuschauen.



Nach einer Spiel- und Essenpause erklärten die Kinder den Besuchern ihre Ausstellungen zum Thema "Element Wasser" und "Was summt denn da? Bienen". Anschließend kamen nochmal alle Gewinner zum Abschlussfoto bei schönstem Sonnenschein zusammen.







